
位于金科园的沛丰绿色
装配式建筑产业园项目计划
总投资 10亿元袁集系列装配
式建设构件研发尧设计尧制作尧
安装尧施工于一体袁打造从标
准化设计开始袁 到工厂化生
产尧装配化施工尧一体化装修尧
信息化管理尧智能化运用的一
条龙完整产业链袁致力建设国
家绿色装配式建筑产业示范
基地袁 项目将于明年年底投
产遥
臧风华 赵小君 文/摄

本报讯 7月 6日袁常州市
委常委尧 常务副市长曹佳中来
坛袁调研我区打造野江苏城乡融
合发展试验区冶情况袁要求我区
进一步完善实施方案袁加大产业
园区和滨湖新城开发力度袁积极
向上争取各类要素和政策支持袁
为金坛高质量发展创造条件遥

区领导狄志强尧陶伟尧黄克
洪尧葛惠明参加活动遥

曹佳中一行先后调研了金
坛经济开发区中德产业园尧华罗
庚中学滨湖校区尧钱资湖景观改
造项目现场遥区委书记狄志强表

示袁自撤市设区以来袁金坛城市
化和工业化进程不断加快袁一批
重大基础设施项目相继建成袁一
批高质量重大产业类项目加速
集聚袁 全区经济社会增长较快袁
主要经济指标增幅连续 4年位
居苏南各县市区前列遥但随着金
坛经济开发区和滨湖新城开发
强度不断加大袁有限的空间资源
已经成为制约金坛发展的最大
瓶颈遥 为此袁今年我区在省委和
常州市委主要领导的关心下袁进
一步解放思想袁先行先试袁提出
打造 野江苏城乡融合发展试验

区冶袁 探索建立新型城乡关系和
城乡融合发展体制机制袁扭转城
乡对立思维习惯袁建立城乡平等
融合关系袁破解城不强尧乡不美尧
差距大的痛点袁 提升城市功能袁
推动乡村振兴袁促进城乡共同繁
荣遥

曹佳中指出袁近年来金坛抓
住了常州实施西进战略尧建设苏
南国家自主创新示范区等重大
机遇袁 经济发展速度越来越快尧
对全市的贡献率越来越大尧融合
发展质量越来越好袁当前谋划打
造 野江苏城乡融合发展试验区冶

符合金坛实际遥
曹佳中指出袁下一步袁金坛

要定好城乡融合发展新空间袁细
化实施方案袁 明确目标定位袁以
中德产业园和滨湖新城建设为
依托袁为优化产业布局尧完善基
础配套创造必要条件遥要找好城
市群融合发展新定位袁紧盯长三
角一体化发展尧宁杭生态经济带

和扬子江城市群建设总规划袁加
快各类资源要素对接袁促进一批
重大基础设施和功能配套项目
有序实施遥要建好人与自然融合
发展新环境袁科学有序开发宝贵
的山水资源袁 通过美丽乡村建
设袁推动乡村振兴袁促进城乡融
合遥

臧风华

融合发展促进城乡共同繁荣
常州市领导曹佳中来坛调研：找好新定位 打好新基础
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本报讯 7月 6日袁 常州市
政协特邀人士界别委员来我区
调研开发区重大项目建设情况袁
区政协主席陈春洪袁 区委常委尧
统战部长孟敖祥袁区政协副主席
卢建新及秘书长施生华陪同遥

常州市政协特邀人士界别
委员一行实地察看了中航锂电尧
同方威视尧 大迈汽车等重大项
目遥 近年来袁开发区重大项目建
设跑出野开发区速度冶遥大迈汽车
从签约到竣工投产仅花 13个月
时间袁相当于国内业界建设相同

规模生产基地的 2/5时间袁创下
金坛工业发展史上招引龙头项
目洽谈时间最短尧 进场速度最
快尧单个项目体量最大 3 个野历
史之最冶遥 同方威视也是开发区
发展速度的写照袁 总投资 53亿
元的项目签约之初就在金坛国
际工业城租赁标准厂房过渡袁研
制并生产出相关成熟产品袁实现
了当年投资尧当年投产尧当年收
益袁现在野一基地三中心冶中的生
产基地已经建成投产袁是全球最
大的安检设备生产基地遥目前开

发区已初步形成汽车尧 储能尧通
信三大新兴产业袁也成为继常州
高新区尧武进高新区之后又一个
能够承载重大项目的园区遥

武进区政协主席江建文尧钟
楼区政协主席洪炳忠等市政协
特邀人士界别委员对近年来金
坛经济高质飞速发展给予高度
肯定袁表示要把金坛在重大项目
招引和建设方面好的经验和做
法带回去遥

左玲

开发区发展高质量高速度引关注———

常州市政协特邀人士界别委员来坛调研

本报讯 今年袁 区城管局共
收到人大代表建议交办件 36件袁
其中主办件 20件尧协办件 16件袁
内容主要涉及环境秩序尧 垃圾治
理尧公厕建设和小区管理等遥 7月
5日袁区人大常委会副主任冯锁强
带领部分区人大代表督办区城管
局代表建议办理工作遥
区城管局高度重视代表建议

办理工作袁其中袁针对市容环境整
治方面的建议袁 深入开展户外广

告尧建筑垃圾运输尧物业管理小区
等 4类 9项重点整治以及城市出
入口尧乱垦种尧缓坡等市容管理短
板专项整治袁 并结合老城改造工
作袁按照野一街一景尧一巷一策冶原
则对 30条背街小巷进行综合治
理袁市容环境有了明显改善曰在垃
圾分类治理方面袁今年袁在去年超
额完成的 46个试点分类设施建
设的基础上袁新增 108个试点袁计
划到 2020年实现城区分类设施

覆盖率达 85%遥与此同时袁区城管
局还结合全区两个加快袁借力野文
明城市创建冶尧野263冶专项行动等袁
认真排查和梳理类似的问题和需
要解决的难点袁 努力为市民打造
一个文明和谐尧 生态宜居的城市
环境遥

目前袁20件代表建议主办件
已完成一次以上野代表见面冶袁各
项建议办理工作正按计划有序
推进遥 左玲

区人大督办城管局代表建议办理工作

本报讯 野两区冶即粮食生产功能区和重要农
产品生产保护区袁野两区冶划定是保障粮食和重要农
产品安全的新举措遥 为深入实施乡村振兴战略袁不
断提升农产品生产效率和市场竞争力袁7月 6日袁我
区召开野两区冶划定工作推进会遥

今年 3月袁常州市下达野两区冶划定任务袁我区
的任务是水稻 22万亩尧 小麦 12.8万亩尧 大豆 0.43
万亩尧油菜 1.4万亩遥 在小麦生产功能区尧油菜生产
保护区全部和水稻生产功能区尧大豆生产保护区重
叠的情况下袁 至少要把 22.43万亩永久基本农田划
入野两区冶遥 目前袁区政府已经成立了野两区冶划定工
作领导小组袁制定了野两区冶划定工作方案袁完成了
任务分解袁确定了可划入野两区冶的永久基本农田范
围尧面积遥

下一步袁我区将通过实地踏勘尧公告公示袁落实
野两区冶地块袁摸清野两区冶图上空间布局及相关属性
信息遥 根据野两区冶划定地块袁签订野两区冶管护责任
书袁设立野两区冶保护标志牌袁明确保护责任袁完善
野两区冶划定表册和图件袁建立野两区冶数据库遥

会议指出袁 要强化对农民和经营主体的宣传袁
确保农户和经营主体真正了解政策袁推动镇村干部
和农民积极支持尧主动参与野两区冶建设袁营造全社
会共同推进建立野两区冶的良好舆论氛围遥

孙婷
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本报讯 7月 6日袁 全省
殡葬改革工作联席会议第一
次会议暨全省殡葬领域突出
问题专项整治行动电视电话
会议召开袁我区组织在金坛分
会场参加收看收听遥

记者了解到袁省民政厅尧省
发改委尧省物价局尧省公安厅
等 11部门联合发文部署开展
殡葬领域突出问题专项整治
行动遥 方案提出袁此次行动整
治重点主要集中在公墓建设
运营和殡葬服务尧中介服务及
丧葬用品销售两个方面 10种
违法违规行为遥

会议指出袁 从今年 7月上

旬至 9月底袁 全省将通过开展
为期 3个月的专项整治行动袁
针对群众反映强烈尧媒体曝光
最集中的突出问题袁加大对违
规修建豪华大墓尧高价墓尧买卖
活人墓尧哄抬墓价尧装棺再葬尧
乱埋乱葬的打击力度曰加强对
殡葬用品市场尧殡葬服务中介
机构及相关从业人员的监管袁
集中整治野白事先生冶野黑中介冶
与殡仪服务机构内外勾结的问
题曰坚决查处虚假宣传尧以次充
好尧强制消费尧价格欺诈等侵害
消费者权益行为曰严格控制传
统型墓地发展袁禁止农村公益
性公墓对外销售遥 孙婷

我省 11部门联手整治殡葬领域突出问题

严查 10种违法行为


